

	<b>SOAL UJIAN TENGAH AKHIR SEMESTER GENAP TA 2015/2016</b>			
	<b>FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN</b>			
	MATA KULIAH (sks)	:	Media Pembelajaran PPKn (3 sks)	PRODI : PPKn
	DOSEN	:	Dikdik Baehaqi Arif, M.Pd	KELAS / SEM : BC /IV
	HARI/TANGGAL	:	Kamis, 21 Juli 2016	RUANG : 2.1.305 2.1.306
JAM MULAI / WAKTU	:	08.00-09.30 WIB	SIFAT UJIAN : <b>Takehome</b>	

**PETUNJUK:**

1. Jawablah pertanyaan berikut ini dengan benar!
2. Jawaban diketik rapi pada kertas A4, menggunakan font *Times new Roman* 12pt, spasi 1,5
3. Dikumpulkan ke panitia ujian pada Kamis, 21 Juli 2016 pukul 08.00 WIB

**SOAL:**

Bacalah pernyataan berikut !

**MEDIA PEMBELAJARAN**

Dewasa ini, telah terjadi pergeseran makna tentang media pembelajaran, yakni dari media yang menitikberatkan pada alat untuk menyampaikan informasi pesan – yang berarti media lebih mementingkan pada sumber pesan itu sendiri, yakni guru – menjadi media sebagai segala sesuatu yang dapat memengaruhi belajar siswa – yang berarti media menitikberatkan pada proses dan siswa itu sendiri. Dengan begitu, media pembelajaran adalah segala sesuatu seperti alat, lingkungan, dan segala bentuk kegiatan yang dikondisikan untuk menambah pengetahuan, mengubah sikap atau menanamkan keterampilan pada setiap orang yang memanfaatkannya (Sanjaya, 2014:61).

Merujuk pada pengertian di atas, dalam perkuliahan Media Pembelajaran PPKn, Saudara telah menyusun dan mengembangkan media pembelajaran PPKn/PPKn untuk tingkat SMP/SMA yang dapat dimanfaatkan untuk menambah pengetahuan, mengubah sikap, atau menanamkan keterampilan siswa. Selanjutnya Saudara diminta untuk mendeskripsikan media pembelajaran yang telah Saudara susun dengan mengisi daftar isian pada tabel berikut ini.

**Tabel Deskripsi Media Pembelajaran PPKn**

No	Komponen		Deskripsi
1	Judul media pembelajaran	:	
2	Foto/gambar media pembelajaran	:	
3	Judul materi pembelajaran	:	
4	Kelas/Jenjang		
5	Kelompok media	:	Media grafis, media bahan cetak, media gambar diam, media proyeksi diam, media audio, media audio visual

No	Komponen		Deskripsi
			diam, film, televisi, multimedia *)
6	Alat dan bahan yang digunakan	:	
7	Tahapan pengembangan media pembelajaran	:	
8	Manfaat dan kegunaan media yang dikembangkan	:	
9	Cara penggunaan media dalam pembelajaran PPKn	:	
10	Deskripsi tentang media pembelajaran telah diunggah pada alamat website	:	

\*) pilih yang sesuai

Selamat mengerjakan!

Diverifikasi oleh :		Disusun oleh :
Ketua Program Studi	Penanggung jawab keilmuan	Dosen Pengampu
Dra. Sumaryati, M.Hum	Drs. Susena, M.M	Dikdik Baehaqi Arif, M.Pd